

ABSTRAK

Salah satu tugas dari departemen *Human Resources and Development* (HRD) dan departemen keuangan adalah melakukan penghitungan gaji dan remunerasi jasa medis. Dalam melaksanakan tugas tersebut, pihak HRD dan keuangan mengalami kendala yang menyebabkan proses penghitungan menjadi lama. Kendala yang terjadi dikarenakan banyaknya data yang harus diolah secara manual, seperti penghitungan gaji dan penghitungan jasa medis. Proses manual terpaksa dilakukan karena sistem *fingerprint* dengan database sistem informasi manajemen rumah sakit (SIMRS) masih menjadi dua sistem yang belum terintegrasi.

Berdasarkan kasus tersebut, dibutuhkan sebuah aplikasi yang terintegrasi dengan database pada mesin *fingerprint* dan SIMRS untuk membuat pekerjaan tersebut dapat dihitung secara otomatis.

Aplikasi mendapat nilai 3.52 pada range 1 sampai 4 pada hasil evaluasi yang dihitung menggunakan metode skala likert dari 10 responden yang berarti aplikasi berada dalam range “baik”. Aplikasi yang dibangun juga terbukti melakukan penghitungan gaji dan remunerasi jasa medis lebih cepat dari sebelumnya dimana biasanya HRD menghabiskan 22 menit hanya untuk menghitung 1 pegawai, tetapi dengan menggunakan aplikasi ini, sistem hanya membutuhkan waktu 0,7848 detik untuk melakukan penghitungan gaji.

Keyword : Gaji, remunerasi jasa medis.

KATA PENGANTAR

Puji syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa karena atas berkat dan rahmat-Nya akhirnya penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul Rancang Bangun Sistem Informasi Penggajian Pegawai dan Remunerasi Jasa Medis pada Rumah Sakit Bedah Surabaya.

Maksud dan tujuan dari penulisan Tugas Akhir ini adalah untuk memenuhi persyaratan kelulusan program Studi Strata 1 pada Jurusan Sistem Informasi di STIKOM Surabaya. Selain itu penulis juga dapat mencoba menerapkan dan membandingkan pengetahuan dan ketrampilan yang diperoleh dibangku kuliah dengan kenyataan yang ada di lingkungan kerja.

Penyelesaian Tugas Akhir ini tidak lepas dari bantuan banyak pihak yang benar-benar memberikan masukan dan dukungan kepada Penulis. Untuk itu penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Orang tua dan saudara penulis yang selalu memberikan dukungannya, baik secara material maupun spiritual kepada penulis.
2. Ibu Dr. Sulis Janu Hartati, M.T selaku Dosen Pembimbing pertama yang telah meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan selama proses pembuatan Tugas Akhir ini.
3. Ibu Pantjawati S, S.Kom., M.Eng., OCA selaku Dosen Pembimbing kedua yang telah meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan selama proses pembuatan Tugas Akhir ini.

5. Ibu dr. Widorini Soenarjo, MARS selaku Direktur RSBS serta teman-teman dari unit SIRS, HRD, Keuangan, Akuntansi dan lain-lain yang telah memberi ijin dan bersedia meluangkan waktu kepada Penulis untuk melakukan survei dan wawancara untuk memberikan informasi serta selalu memberi *support* kepada penulis.
6. Indra Prasetyo dan Rizki Alfiasca yang telah menjadi notulen dan moderator yang baik dan selalu memberi support disaat jalannya sidang tugas akhir.
7. Syarif Hidayatullah, Adam Endvy, Shelgi, Vanesha Pradipta, Fitria Aini, Hartiningrum, Risdian Mulya, serta sahabatku yang lain yang telah banyak memberikan dorongan semangat selama proses pengerjaan tugas akhir ini.
7. Teman-teman lain yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu yang telah banyak membantu dan memberikan semangat selama saya menempuh kuliah.

Semoga Tuhan Yang Maha Esa memberikan balasan yang setimpal kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan dan bimbingan. Penulis menyadari bahwa Tugas Akhir yang dikerjakan masih banyak kekurangan, sehingga kritik dan saran dari semua pihak sangatlah diharapkan agar sistem ini dapat lebih baik lagi di kemudian hari. Semoga Tugas Akhir ini dapat diterima dan bermanfaat bagi penulis dan semua pihak

Surabaya, Februari 2014

Penulis